Sous le manteau de Notre-Dame Se nourrir l'âme en moins de 250 mots!

Paroisse Assomption de Notre-Dame

Chronique 4

5^{ième} dimanche du Temps ordinaire, année de notre Seigneur 2025

Pourquoi inclinons-nous la tête au Saint-Nom de Jésus?

Chers Frères et Sœurs en Jésus-Christ,

Dans cette chronique, nous abordons un geste simple, mais significatif dans notre vie chrétienne : l'inclinaison de la tête au Saint-Nom de Jésus-Christ. Bien que cette tradition ait été quelque peu oubliée, elle connaît aujourd'hui un renouveau dans certaines paroisses. Mais pourquoi faisons-nous ce geste, et que révèle-t-il de notre foi ?

L'inclinaison de la tête au Saint-Nom de Jésus est un acte de respect envers « le nom qui est audessus de tout nom », comme le rappelle saint Paul, « afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse » (Ph 2, 9–10, *Crampon*). En nous inclinant, nous affirmons notre foi en la divinité du Christ et en Son pouvoir salvifique. Ce geste exprime notre reconnaissance envers Jésus, Roi de l'univers, qui, par Son sacrifice, nous offre la vie éternelle.

Bien que parfois négligée, cette tradition est aujourd'hui de plus en plus pratiquée dans certaines paroisses. L'inclinaison de la tête devient un acte de dévotion visible, marquant notre adoration envers Jésus, pleinement Dieu et pleinement homme.

Quand devons-nous incliner la tête ? Chaque fois que nous entendons ou prononçons le Saint-Nom de Jésus, lors de la prière, de la messe, ou dans notre vie quotidienne, marquons ce moment d'une petite inclinaison.

Dans la prochaine chronique, nous explorerons un autre aspect de notre foi : pourquoi appelonsnous nos prêtres « Père » ? Quelle est la signification de ce titre et en quoi rappelle-t-il la mission spirituelle du prêtre dans l'Église ?

In Maria, spes nostra,

Conrad B. Piché